

UBER SHIT...

Et bien plus dangereux encore !

Le Havre, le 24 septembre 2024,

Le samedi 21 septembre 2024, les agents de l'établissement ont été fortement mobilisés sur des projections de toute sorte à la maison d'arrêt et au CD1.

Il est à noter que la journée commençait mal avec 6 postes non comblés le matin à l'appel.

Vers 14h40, de nombreuses projections sont arrivées comme des missiles sur les cours de promenade de la maison d'arrêt.

Avec professionnalisme et sang-froid, l'encadrement présent a mis en place des fouilles afin d'éviter l'entrée de produits et d'objets illicites dans les bâtiments.

En effet, les quantités impressionnantes qui ont été récupérées lors des fouilles des détenus et des cours de promenade ne peuvent que nous alerter :

- **Près de 200 grammes de stupéfiants**
- **10 téléphones (8 en MA et 2 au CD1)**
- **1 routeur**
- **Divers câbles et chargeurs de téléphones**
- **1 couteau en céramique** 

Le professionnalisme des agents a permis toutes ces saisies, mais, l'**UFAP UNSa Justice** se pose des questions quant à l'ampleur du trafic au sein de la détention.

Il est à noter par ailleurs, que dans cette même journée, les collègues ont dû sortir de l'établissement pour 2 extractions médicales : **total -12 agents.**

Depuis l'ouverture de cet établissement, l'**UFAP UNSa Justice** demande la mise place de filets anti-projections qui permettraient de résoudre une bonne partie du problème.

L'IMMOBILISME DE L'ADMINISTRATION FINIRA PAR TUER UN DES NÔTRES...ENCORE !

Notre établissement souffre d'un manque d'effectifs sans précédent, et pourtant les GROS PROFILS ne cessent d'arriver chaque semaine, sans oublier la surpopulation carcérale.

Persister à laisser rentrer aussi facilement de tels objets dans cet établissement est une mise en danger évidente des personnels.

L'UFAP UNSa Justice demande une fois de plus à l'administration de jouer son rôle, et d'être enfin garante de la sécurité de ses personnels en y installant des filets anti-projections.

L'UFAP UNSa Justice félicite l'ensemble des agents et de l'encadrement pour leur réactivité, et demande à l'administration de les féliciter à la hauteur de leur engagement.

Jusqu'à quand pallieront-ils aux défaillances de cette dernière ?

Le secrétaire local UFAP UNSa Justice
Billy DORILAS